

**Werbowetska Olha,**

Wissenschaftliche Betreuerin: Dr. paed. habil. Olga Tsaryk,  
Professorin des Lehrstuhls für Fremdsprachen  
Nationale Wirtschaftsuniversität Ternopil

## **JURIST ALS BERUF DER ZUKUNFT**

Es ist allgemein bekannt, Jurist ist ein universeller Beruf, weil die Juristen überall gefragt werden. Zum Beispiel: in der Deutschen Bank arbeiten Juristen auch außerhalb der Rechtsabteilung in unterschiedlichen Bereichen, etwa in Infrastrukturfunktionen wie Personalabteilung und Compliance. Einsatzbereiche für Juristen umfassen dabei vorrangig Arbeits- sowie Wirtschafts-/Finanzrecht. Einsatzmöglichkeiten hängen dabei vom Bedarf der Bank sowie von den Interessen und bisherigen Berufserfahrungen des Einzelnen ab [1].

Nach Meinung von Experten werden sich zukünftig nämlich nur Spezialisten durchsetzen, also Juristen mit gezielten Arbeitsfeldern, auf denen sie wirklich Spitze sind [2, 221]. Die Juristen haben eine Anzahl an Möglichkeiten, um nach dem Jura Studium eine berufliche Zukunft aufzubauen. Die Tätigkeit erstreckt sich auf alle Bereiche des Wirtschaftsrechts: Arbeitsrecht, Bank-, Finanz- und Kapitalmarktrecht, Gesellschaftsrecht, Gewerblicher Rechtsschutz, Kartellrecht, Öffentliches Recht/Immobilienrecht, Prozessführung, Schiedsgerichtsbarkeit, Steuerrecht [1].

Die Juristen können verschiedene Funktionen ausführen, aber es gibt etwas, das sie alle verbindet. Das ist ihre Hauptaufgabe: das Gesetz aufrecht zu erhalten. Schließlich regelt der Staat mit Hilfe von Gesetzen das Verhalten der Gesellschaft. Damit erfüllt der Staat seine Hauptfunktion. So ist der Beruf des Rechtsanwalts nicht nur für die Menschen, sondern auch für den Staat nützlich.

Übrigens ist unser Staat derzeit voller Probleme, von denen die meisten ohne die Vermittlung von Juristen nicht gelöst werden können. Die Ukraine braucht Reformen, die könnten das Leben der Bürger zu verbessern. In diesem Fall sind hochqualifizierte Fachkräfte unerlässlich. Die Arbeit der Juristen wird in allen Sphären des öffentlichen Lebens gebraucht. Besonders brauchen sie die politische und soziale Sphären des öffentlichen Lebens.

Korruption, Willkür und Straflosigkeit der Beamten, Nachlässigkeit Strafverfolgungsbehörden zerstören die Ukraine. All dies führt zum Chaos im Staat. Der einzige Mensch kann nicht die grundlegenden Probleme der politischen Sphäre des öffentlichen Lebens lösen [3]. Das ist die Aufgabe der Juristen. Übrigens haben sie dafür notwendigen Kenntnisse und Fähigkeiten.

Neben der politischen, die Ukraine ist voll von sozialen Problemen. Es ist nicht allzu hohen Lebensstandard, das Problem der Beschäftigung, der Selbstverwirklichung der Jugendlichen und andere Problemen. Alle Bürger haben das Recht an der Lösung sozialer Problemen. Aber auch hier nicht ohne Einfluss der Juristen.

Soweit man versteht, die Juristen haben eine große Verantwortung. Die volle Funktionsfähigkeit der Rechte hängt gerade von ihnen. Genau dieser Faktor garantiert die Ordnung im Staat. Dementsprechend spielen die Juristen die wichtige Rolle in der Schaffung der Zukunft der Ukraine.

### **Literaturverzeichnis:**

1. Ein Blick auf den Arbeitsmarkt für Juristen [Electronic resource]. – Access mode: <https://www.audimax.de/jura/arbeitsmarkt-fuer-juristen-perspektiven/>.
2. Norman Spreng, Stefan Dietrich. Studien- und Karriere-Ratgeber für Juristen: Studium – Referendariat – Beruf. Wein: Springer, 2006. – 342 s.
3. Grundgesetz für die Bundesrepublik Deutschland [Electronic resource]. – Access mode: <https://www.gesetze-im-internet.de/gg/BJNR000010949.html>.

**Yadchyshyn Myroslava,**

Wissenschaftliche Betreuerin: Dr.paed. Alla Bychok,  
Dozentin des Lehrstuhls für Fremdsprachen  
Nationale Wirtschaftsuniversität Ternopil

## **DIE BEDEUTUNG DER PSYCHOLOGIE FÜR DAS STUDIUM EINER FREMDSPRACHE**

Im Zusammenhang mit der fortschreitenden Entwicklung der Gesellschaft in den letzten Jahren wächst das Interesse an Fremdsprachen. Der Wunsch, dieses Thema zu studieren, hat viele Gründe. Einer von ihnen hat den Wunsch, um die Welt zu reisen, ihr Wissen in der Kommunikation mit Vertretern verschiedener Länder und Kulturen zu erweitern, und ohne Kenntnisse von mindestens einer Fremdsprache ist es sehr schwierig, dies zu tun.

Es ist bekannt, dass selbst in der Muttersprache nicht alle Themen für den Zuhörer zugänglich und interessant sind. Daher ist es richtig und dabei, eine Fremdsprache zu lernen, um Themen auszuwählen, die für den Schüler zugänglich und interessant sind. Was die Sprachform der Nachricht betrifft, kann der Auditor sie nicht ändern. Daher ist es notwendig, in ihm die Fähigkeit